
PROTOKOLL        2. Sitzung des Schülerrats 2022/23  
Zeit / Ort   09. Mai 2023, 09:45 – 11:00 Uhr, Container 

Leitung Angelika Pfeffer, Schulleiterin  

Anwesende  Mara und Aaron (2a), Rayan und Farah (2b), Luis und Yosrah 

(3a), Lilly und Diego (3b), Liam und Nisa (4a), Charlotte und 

Tamino (4b)  

Frau Reitz, Schulsozialarbeiterin  

INFORMATIONEN DER SCHULLEITERIN FRAU PFEFFER 

Frau Pfeffer berichtet, dass sie alle Vorschläge der ersten Sitzung mit den Lehrerinnen und 

Lehrern und auch dem Kreis Groß-Gerau besprochen hat. Das Schulhaus und der 

Schulhof gehören dem Kreis Groß-Gerau. Hier darf Frau Pfeffer nicht alleine entscheiden.  

 

So ging es mit den Vorschlägen weiter:  

- Die Hängematte wurde wie gewünscht abgebaut. In den Klassen wurde für zwei 

Verstecke abgestimmt. Momentan hat der Kreis Groß-Gerau Schwierigkeiten und kann 

nichts für den Hof kaufen. Sobald dies wieder geht, werden die Verstecke aber 

geliefert. 

- Der Fußballplatz kann nicht mit Tartanbelag abgedeckt werden. Dies ist nicht erlaubt, 

da nicht zu viel Fläche versiegelt (wasserdicht) werden darf. Um einen echten Rasen 

muss sich viel gekümmert werden, dieser würde bei uns leider schnell kaputtgehen. 

- Ein Netz kann nicht über das Feld gespannt werden, darin würden sich Vögel 

verfangen und sterben. 

- Die Lehrerinnen und Lehrer haben in der Konferenz über den Wunsch gesprochen, 

mehr Fußballpausen und auch Fußballpausen für erste Klassen anzubieten. Bei 10 

Pausen und 10 Klassen ist dies schwierig. Frau Spaethen macht für das nächste 

Schuljahr den Fußballplan. 

- Es wurden für alle Klassenräume digitale Tafeln/Smartboards bestellt. Wir wissen noch 

nicht, wann sie geliefert werden. Es ist dafür aber alles vorbereitet. 

- Herr Sayin hat viele neue Basketbälle gekauft. 

 

BERICHTE DER KLASSENSPRECHER UND KLASSENSPRECHERINNEN 

 

Gibt es nun weniger Streit in den Pausen? 

Alle Klassen berichten, dass es weniger Streit in den Pausen gibt. Die Kinder fühlen sich 

wohler. Schwierigkeiten gibt es aber mit den Fußballpausen. (Anmerkung: Nach dem 

Schülerrat wurde dies mit allen Lehrerinnen und Lehrern besprochen. Diese Regeln sollen 

gelten: 

- Jede Klasse bekommt eine Fußballpause. Die Kinder der Intensivklasse dürfen mit ihren Regelklassen 

gemeinsam spielen.   

- Kinder aus anderen Klassen dürfen nicht beim Fußball in der Pause mitspielen. Einladungen sind 

nicht möglich. 



- Kinder aus anderen Klassen müssen sich außerhalb des Fußballfeldes aufhalten – Sie dürfen nicht 

auf den Mauern sitzen. 

- Kinder aus anderen Klassen dürfen sich nicht in das Spiel und die Spielregeln einmischen. Falls sich 

jemand von außerhalb in das Spiel einmischt, bekommt das Kind Fußballpausenverbot. Es muss der 

Aufsicht und der Klassenlehrerin mitgeteilt werden.  

 

In den Pausen wird es manchmal etwas langweilig. Frau Reitz berichtet, dass Pausenhelfer 

fehlen. Im nächsten Schuljahr hofft sie auf mehr Hilfe, dann wird es mehr Spielangebote 

geben. Frau Jeßberger wird außerdem in den Sommerferien Bewegungsspiele/einen 

Bewegungsparcour auf dem Schulhof aufmalen. Dies finden die Klassensprecher und 

Klassensprecherinnen gut. Außerdem möchte Frau Reitz mit den Lehrkräften besprechen, 

wo Kinder im Sand bauen und diese Gebäude auch stehen lassen können. Im Sommer 

werden sich wieder Wasserspiele und der Rasensprenger gewünscht. 

Wie lief der Flohmarkt? 

Der Flohmarkt hat fast allen Kindern gut gefallen. Es wurde gut verdient, verhandelt und 

verkauft. Es wird berichtet, dass manchmal geklaut wurde oder jüngere Kinder abgezockt 

werden. Frau Pfeffer erklärt, dass beim Flohmarkt der eigene Stand nicht ohne Aufsicht 

eines anderen Kindes verlassen werden kann. Man muss sich helfen und absprechen. 

Manche Kinder würden gern mehr Geld mitnehmen oder höhere Preise aufschreiben. Als 

Wünsche nennen die Kinder, dass der Flohmarkt auch mal auf dem Schulhof stattfinden 

und auch länger sein könnte.  

Wie fandet ihr das Sportfest? 

Das Trixitt-Sportfest kam bei den Kindern gut an. Alle Stationen seien toll gewesen und das 

Fest solle nächstes Jahr auch wieder stattfinden. Besonders gut fanden viele Kinder, dass 

man als Teams gespielt hat. 

Schade fanden die Kinder, dass manche Stationen durch die technischen Probleme nicht 

von allen genutzt werden könnten. Hier hätten sie sich Ersatz der Geräte gewünscht. 

Welche Wünsche habt ihr für AGs? 

Folgende AGs wurden genannt: 

- Schach 

- Lego 

- Mathe 

- Programmieren / Lego-Roboting 

- Computer/Internet / Computer-Bau-AG 

- Zeichnen 

- Sport / Fußball/Handball/Basketball 

- Technik / Flugzeuge 

- Garten 

- Kochen 

- Deutsch / Schreiben 

- Musik 

- Schnitzeljags 

- Ausflüge 

- Brettspiele / Brettspiele selbst erfinden 

- Tanz 

 


